

よつばコミュニティ便り
第9号

発行
よつば地域
コミュニティ協議会
総務・広報部
守口市大久保町5-8-7
小野 勝幸 方
Tel: 06-6902-5709

つな
繋がることの大切さ

よつば小学校長

濱口 和久



朝、正門に立って登校してくる子どもたちを迎えていると、いつも「おはようございます」と元気な声が聞こえてきます。中には、目をキラキラさせながら「さっき途中でバツタを見つけた」とか、笑顔満載で「今日プールがあるのでとてもうれい」など、いろいろと声をかけてくれます。そういった子どもたちの姿にいつも元気を貰っています。このように、子どもたちが毎日元気にそして安全に安心して登下校できるのは、保護者・地域の皆様が生かすかけ見守り

をしていただいているおかげであり、大変感謝しております。さて、今年度は、まだまだコロナ禍ではあります。が、昨年度できなかった行事や活動をできるだけ行っていると考えております。この一学期には、五年生の林間学舎を始め、どの学年も校外学習に出かけることができました。また、三年ぶりに水泳の授業が行われ、皆さんと降り注ぐ日差しの中、待っていましたとばかり、子どもたちは水に親しんでいました。よつば小学校では、昨年度児童一人ひとりにタブ

レット型パソコンが配布されました。それを普段の授業や自学自習に活用するなど、児童の学習意欲の向上、そして学力の向上につながるように、日々取り組んでいます。また、数年後には教科書が電子化される予定です。この世の中、様々な場面でデジタル化が進んでいます。その流れは教育の場においても同様で、教育のデジタル化への波は確実に押し寄せてきています。しかしながら、いくらデジタル化が進み世の中がますます便利になったとしても、人と人との生の「コミュニケーション」や繋がりは、変わらず大切にすべきものだと思います。これから、保護者、地域の皆様とともに、子どもの健やかな成長を育んでまいりますので、今後とも、本校教育活動にご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

令和4年度・行事予定表（下期）

月	行事名	担当部会	会場	その他要項等
10	ペタンク大会	スポーツ部	よつば小学校	
11	防災講演会	防犯・防災部	よつば小学校	
12	朝市	文化部 防犯・防災部	藤田公園	よつば小学校 PTA 協賛 地域物産品の販売 地域の子どもの体験学習
1	スポーツ輪投げ大会	スポーツ部	よつば小学校	ニュースポーツ
2	よつば文化祭	文化部	よつば小学校	
3	世代間交流 (子ども達とゲームを楽しむ)	スポーツ部		
	よつばコミュニティ便り発行 (第10号)	広報部		

予備行事…… ボウリング大会・シャフルボード大会



- ★ 本行事は新型コロナウイルス感染症の影響により変更、又は中止になる場合があります。
- ★ 定例会（協議委員会）は8月度及び12月度を除く毎月第2木曜日開催。
- ★ 各種会議（役員会議・各部会会議）は随時開催します。
- ★ 新型コロナウイルスの感染拡大及び蔓延状況により、変則開催となる場合があります。

令和4年度 よつば地域コミュニティ協議会 協議委員名簿

役員		スポーツ部会	文化部会	防犯・防災部会	広報担当	学校関係
会長	小野 勝幸	津川 莉子	岡本 都子	山口 陸雄	吉川 功一	よつば小学校 校長
副会長	角江 慶一	松本ゆかり	久藤 嘉彦	玉久 正成	桑原 友美	濱口 和久
	藤堂 寅一	山脇 利己	臼井 光晴	荒金 宏治	田端 和夫	大久保中学校 校長
書記	吉田 敏子	反町 優子	大井由喜子	佃 宏能	栗村 宏美	西岡 篤司
会計	小川 昭子	小西 織亜	中村ミヨ子	谷 壽美子	大前喜美代	大阪国際大学地域協働センター長
会計監査	渡邊 義人	梶原 薫	安達 修	梅木 安生	吉田よしみ	富加見 隆
	八木 康	谷口 照美	梶川 明美	北田 久人		
町会長 (18町会)		横山 淳	砂原れい子	村松 省三		
部会長		柴田 章子	小島 利夫	田村 金次		
		中川 誠一	広阪 修	鷲見 幸次		
				下川 幹雄		



よつば未来公園の 工事進捗状況



公園整備事業の最終段階にあたる基盤整備工事として施設や植栽の撤去、植え付け、敷地造成(擁壁)などの工事が進行中です。

体育館改修工事も、基盤整備工事と並行して行われています。

体育館改修工事
1階は会議室と防災備蓄倉庫、2階は体育室でエレベーターが設けられます。また、緊急時には救護物資等が八尾空港から空輸されるなどの機動性も兼ね備えています。

ボール遊び広場
25×42m、高さ6mのフェンスに囲まれた球技場で、グランド表面は土舗装。

憩いの広場
盆踊りなどのイベント開催が可能となるよう、空間を設けた天然芝張り仕様。樹木に囲まれた広場です。

大久保中学校の夏休み夜間巡視



遊びの広場
児童用遊具、幼児用遊具がある遊具広場、その隣にはあしのびボード、背伸ばしボード、かたかたパネルなどの健康遊具も設置されます。

防災設備
マンホールトイレ、かまどベンチのほか、救護室や倉庫など多目的利用可能な防災パーゴラや防火水槽が設けられます。

防火、観賞用それぞれの目的に適した樹木が植樹されます。

駐車場
18台の車両が駐車出来ま

完成
令和5年3月24日完成の予定で、いよいよ残すところ、あと半年足らずとなりました。

夏休み期間中、大久保中学校校区内夜間巡視が行われました。

日程としては7月2回、8月2回が予定されておりましたが、8月度は新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、参加者を少なくし、学校関係者のみで実施されました。

7月22日(金)7時30分、PTA班は6名で時計回り、コミュニティ班は12名が反時計回りに分かれて全員自転車で出発。大久保中央公園から藤田公園へ。

かつて、よつば夏祭りや秋祭りが賑々しく繰り広げられた、広大な藤田公園も人影はまばら。

弥治右衛門公園を経て道路ひとつ隔てた前面の同碑前公園では、大人を含め10人ほどの人ばかりで中学生も混じり、花火に興じていました。

その後、藤田南公園(通称たこ公園)↓藤田東公園↓大久保南公園と巡回。どの公園も子ども達の姿はほとんど見られず、何事もなく約1時間にわたる巡視を終えました。

今回はコミュニティ協議会の皆さんにも参加していただき、PTAと地域の皆さんが連携した夜間巡視のひとつでした。

新型コロナウイルスの感染者は第7波に入り激増し、7月には1週間の感染者が世界最多の97万人に達しました。

その後、やや減少傾向となり、大阪府は8月27日、高齢者を対象にしていた不要不急の外出自粛要請を解除する方針を決定。

ただし、人が密集する場所など感染リスクが高い場所については、引き続き9月29日まで控えるよう要請しました。

一昨年1月中旬、国内初のコロナ感染者が確認されて以来、コミュニティ協議会の活動も大半が計画倒れとなり、実施されたのは、令和2年2月2日の第2回ソフトバレーボール大会の僅か1件で、その他の行事はすべて中止を余儀なくされました。

コミュニティ協議会が計画した諸行事も今後変更、中止が予想されますが、一日も早い収束を迎えることが出来るよう、期待をこめて本号を発行しました。

